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この1年間、群馬地協の強みであるチームワークを最大限に発揮するこ
とで、コロナ禍でも停滞することなく前進することが出来ました。引き続
き、組合員の笑顔や幸せのために、日本のものづくりやデジタル化を支え
る電機産業の発展のために、本部方針に沿って、“いま何をするべきか”
を深く考え、この変革を主体的に進めることで、「変わらなければならな
い不安」ではなく、「変えることの喜び」を感じられるよう、群馬地協が
一枚岩となって取り組んでいきたいと思います。加盟組織にとって無くて
はならない存在になれるよう努めていきますので、今後ともどうぞよろし
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第５６回定期大会を開催
9月10日（土）に電機連合群馬地協の第56回定期大

会を開催しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止
の観点から、人数を調整しての開催となりました。

2022年度の運動方針や来年の統一地方選の取り組み
（第3号議案・4ページ掲載）を含む全ての議案が、満場
一致で可決・承認され、電機連合群馬地協（第56期）の
新たな活動がスタートしました。

芳賀 副議長
（明電舎）

関根 議長

（ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝ・ｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ）

小金澤 副議長
（ 沖 ）

宮下 副議長
（日立 Astemo）

木闇 事務局長
（ルネサス）

関根議長挨拶

群馬地協副議長・事務局長

大会議長団

矢田わか子

電機連合政治顧問

議 長 あ い さ つ

くお願いいたします。
最後になりますが、今期をもって南常任幹事、
及川常任幹事、水出常任幹事や地協幹事の皆様
および多くの各組織役員の皆様が退任されると
聞いています。これまでの群馬地協へのご協力
に対し、心から感謝を申し上げます。
本当にありがとうございました。

電機連合

山中書記次長

2022年9月10日(土) 群馬県勤労福祉センター
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〔常任幹事〕 南 宏治 (ホ シ デ ン ) 及川 隆之 (Ｐ Ｈ Ｃ )
水出 裕也 (太 陽 誘 電 )

〔幹 事〕 高橋 洋一 (ホ シ デ ン ) 佐藤 尚志 (ルネサスグループ )
風間 堅司 (モメンティブ ) 会田 森 (太 陽 誘 電 )
石倉 佳枝 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 永田 真文 (明 電 舎 )
藤井 将人 (ヨ コ オ ) 古野 充洋 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ )
岡野 上 (光 電 ) 高久 幸也 (東 京 パ ー ツ ) 

〔議 長〕 関根 悟 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝ・ｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ )

〔副 議 長 〕 小金澤 和弘 ( 沖 ) 宮下 和夫 (日 立 Ａstemo )
芳賀 憲一 (明 電 舎 )

〔事務局長〕木闇 裕治 (ルネサスグループ )

〔常任幹事〕木村 悟士 (太 陽 誘 電 ) 金子 昌弘 (アドバンテスト)
矢島 直人 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 指出 宏明 (ルネサスグループ )

福本 大輔 (日 新 ) 嶋田 将士 (三 菱 )
小林 勇 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ ) 小池 広幸 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸＥＷ朝日)

〔幹 事〕 斉藤 優樹 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｱｺﾝ・ｺｰﾙﾄﾞﾁｪｰﾝ ) 村山 俊太郎 (太 陽 誘 電 )
六本木 洋紀 (太 陽 誘 電 ) 浅子 典弘 (太 陽 誘 電 ) 
星野 大輔 (アドバンテスト ) ※ 佐藤 仁美 (日 立 Ａstemo )
小山 みゆき (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調冷設機器) 小林 高志 ( 沖 ) 
田中 恒史 (ルネサスグループ ) 町田 光洋 (ナ カ ヨ ) 
境原 隆典 (Ｆ Ｄ Ｋ ) 和田 広夢 (明 電 舎 )
関根 寛直 (Ｐ Ｈ Ｃ ) 田村 吉孝 (日本電産サーボ ) 

小磯 和之 (日 新 ) 青木 孝裕 (ヨ コ オ )
近藤 洋史 (モメンティブ ) 田中 保 (三 菱 )

安生 潤 (Ｆ Ｊ Ｆ Ｓ ) 荒川 賀治 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ内装建材 )
山﨑 大輔 (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸＥＷ朝日) 鈴木 智秀 (オン・セミコンダクター)

南 幸博 (光 電 ) 鹿山 慎弥 (Ｎ Ｅ Ｃ Ｐ Ｃ )
本間 正之 (富 田 電 機 ) 清水 一男 (東 京 パ ー ツ )
田村 裕紀 (O K I ｱ ｲ ﾃ ﾞ ｨ ｴ ｽ ) 川島 徹也 (ホ シ デ ン )
宮下 匡史 (エスティシー ) 宮澤 聡 (群 馬 電 機 )
田辺 裕太郎 (三 和 電 機 ) 齋藤 千裕 (イ チ カ ワ )

〔会計監査〕鈴木 智秀 (オン・セミコンダクター) 齋藤 優矢 (Ｆ Ｄ Ｋ )

〔特別役員〕富澤 誠 (中央労働金庫 ) 鷲澤 猛 (連 合 群 馬 ) 

〔書 記〕浜本 雅代 (ルネサスグループ )

アンダーラインは新任 ※ は群馬地協「女性代表評議員」
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パナソニックエアコン・コールドチェーンユニオン
乙川 恵佑さん

ゴルフ

私は社内のテニス部に所属しており、週末はテ
ニス部の練習会に参加しています。参加者の年
齢や部署はバラバラですが、楽しく活動しています。

最近運動不足で太ってきているので何とかしな
いと。と思っていたところ知り合いに勧められて購
入しました。

３年ほど前に、朝が
早いという理由で疎遠と
なっていたゴルフを７月
ごろから再開しました。
きっかけは、人数合わせ
ということで連れて行って
いただいた「鹿沼カント
リー倶楽部」でした。

「風の大地」という漫画の舞台となったゴルフ場で、
休憩ロビーにも漫画があったので読んだ結果、影
響されやすい私は現在月３回ほどのペースでコー
スを回っております。また自然も多く、変な方向に
打っては走っているのでいい運動にもなっています。
当面の目標は120を切ることです。

ルネサスグループ連合
岸本 秀輝さん

テニス

そんな活動をしている中で、私が楽しみにしてい
ることは、年に数回開催されている大会への出場
です。普段の練習で試合形式の練習もしますが、
試合中の独特な緊張感や、勝利した時の高揚
感といったものは、大会ならではの感覚で気持ちが
良いです。 テニスは高齢になってもできるスポーツ
なので、今後も続けていきたいと思います。

明電舎労働組合
井野口 和也さん

リングフィットアドベンチャー

最初のプレイでは想像よ
りもきつかったのですが、
ゲームが好きということも
あり汗だくで立てなくなる
までプレイしてしまいました。
まだやり始めたばっかりな
ので目に見えるような効
果は無いですが今後も
継続していきたいです。

太陽誘電労働組合
木村 悟士さん

ラリー

私のマイブームはラリーです。
といっても皆様ピンとこないと思います。
WRC（世界ラリー選手権）といえばなんとなく分か
るでしょうか？私は、日本国内の最高峰である全日
本ラリー選手権でコドライバーとして群馬の仲間と全
国を回り、今年こそ日本一になるべく戦っています。
群馬ではラリーがとても盛んな地域です。

初心者向けの
ラリーも開催し
てますので機会
あれば出場して
みては！

私のマイブームは、
SWITCHのリング
フ ィ ッ ト ア ド ベ ン
チャーです。
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★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 11月11日KLJKLJ 第138号クイズ JKLJKLJK

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．夏の甲子園優勝校の仙台育英の監督が言った名言は？

① 青春は密 ② 組合も密 ③ ハチは蜜

Ｑ２．ゴルフがマイブームの乙川さんが所属する労組は？

① ② ③

Ｑ３．2023年４月の太田市議選に挑戦する組織内候補は？

① 矢田わか子 ② 佐藤ひさよし ③ 久保田たかし

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJ

第137号クイズ解答と応募数
回答 Q１② Q２ ① Q３ ③

クイズ応募総数 １７２名 正解者 １６７名 （不正解 ５名）

≪ぬりえ応募数 １７７枚≫

☆たくさんのご応募ありがとうございました☆

最近、ＱＲコード決済を多用。アプリ立上げを
面倒に感じ、以前は敬遠していましたが。多用の
きっかけは、ネット決済で指定しやすく感じたの
がひとつ。そしてもうひとつが、リアル決済直後、
アプリ画面にポイント情報が明示される上、期間
限定くじでポイントプラスがある、といったお得
感演出の罠にはまったためでした・・・。まあ、
決して損しているわけではないので、ストレスを
感じない程度にポイント獲得を楽しみたく思いま
す。「ポイント１０倍を取り損ねた！」なんて気
にすることのないように(笑)（さいさい）

編 集 後 記

久保田たかし 太田市議５期目の挑戦に向けた決意表明！

今後も、このような波及効果を期待しつつ、地方
政治に全力で取り組みます。
最近では、太田市議会でも中堅からベテランへと

存在感のある議員の1人として認められていると感じ
ており、私の政策に賛同してくれる議員もたくさん
増え協力してもらえるようになりました。
これからも、働く者の代表として、組合員みなさ

んのために政治活動を実施し、地方から国を変えて
いくと言う思いを持って挑戦し続けます。
ぜひ、皆さまからのあたたかいご支援とご協力を

引き続きお願いいたします。

第56回定期大会において、5期目の挑戦に向けた議案を承認いただけたことに感謝申し上げます。
最近、新聞に吾妻地域5町村と藤岡市が高校生の医療費を無料化するという記事が掲載されました。

現在、群馬県では県と各市町村が半額ずつ支出し、中学生までの医療費を無料化していますが、高校
生には適用されていません。
しかし、太田市では以前より、高校生の医療費無料化を実施しています。加えて、来年4月からは、

全ての小中学生の給食費が無料となる予定です。これらの取り組みは、市長と市議会で議論を重ねて
実施に至ることができました。
太田市が先行して取り組むことで、周辺の自治体に波及すれば、いずれ県や全国へと波及するはず

という思いで活動しています。

候補者氏名：久保田 たかし （５８歳）

現 職：太田市議会議員 （ ４期）

擁 立 組 合：パナソニックエアコン・コールドチェーン

ユニオン 東日本地区支部

選 挙 日 程：２０２３年 ４月

第３号議案で群馬地協組織内候補の擁立を確認

パナソニックエアコン
・ワールドチェーンユニオン

パナソニックエアコン
・ホットチェーンユニオン

パナソニックエアコン
・コールドチェーンユニオン

三菱電機労働組合群馬支部にて市政報告を行いました
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